## México se postula formalmente para volver a ser sede de Juegos Olímpicos

**Beneplácito.** El canciller Marcelo Ebrard presentó este viernes de manera oficial en Lausana, Suiza, la postulación de México para organizar los Juegos Olímpicos de verano en 2036 o en 2040.

La postulación de México para albergar otros Juegos Olímpicos se formalizó en la sede del Comité Olímpico Internacional, donde Ebrard, acompañado de la presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), Marijose Alcalá, entregaron una carta al presidente del COI, Thomas Bach, en la que plantean de manera formal el interés del Gobierno Mexicano para ser sede de la próxima justa olímpica. PAG 5

## Ebrard presenta postulación formal de México para ser sede de otros Juegos Olímpicos

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard presentó este viernes de manera oficial la postulación de México para organizar los Juegos Olímpicos de verano en 2036 o en 2040.

La postulación de México para albergar otros Juegos Olímpicos se formalizó en la sede del Comité Olímpico Internacional (COI), en Suiza, donde Marcelo Ebrard acompañado de la presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), Marijose Alcalá, entregaron una carta al presidente del COI, Thomas Bach, en la que plantean de manera formal el interés del Gobierno Mexicano para ser sede de la próxima justa olímpica.

"El propósito de esta visita es manifestarle a usted y al COI, de manera formal, el interés de México en organizar unos próximos Juegos Olímpicos en 2036-2040", destaca la misiva entregada por el propio canciller al titular del Comité Olímpico Internacional.



El canciller Ebrard entrega a Thomas Bach, presidente del COI, la petición; los acompaña Marijose Alcalá, presidenta del COM.

Durante el encuentro con el presidente del COI, el canciller Ebrard y Marijose Alcalá comunicaron la conformación de un comité para respaldar la candidatura olímpica mexicana.

Ambos funcionarios coincidie-

ron con el presidente del COI, en la obligación de que prevalezca en las distintas agendas sociales la defensa y protección de los derechos humanos, la igualdad de género e inclusión.

"Esta iniciativa está motivada

en el momento histórico que vive México, en el cual los mejores valores de nuestro pueblo se han revalorado y nuestra sociedad se ha vuelto más participativa", expresó Ebrard Casaubón.

Sobre este punto, Marcelo Ebrard destacó que México desea asumir el liderazgo en organizar unos Juegos Olímpicos con un enfoque socialmente incluyente, sustentable y que dejen un legado deportivo, educativo y tecnológico.

Por su parte, Thomas Bach agradeció el interés mostrado por México para organizar unos juegos y ofreció que habrá acompanamiento y asesoría por parte de COI a México durante las diferentes etapas de la candidatura, por lo que dejó clara la posibilidad de alguna candidatura.

El presidente del COI subrayó que la nueva visión del olimpismo es impulsar la organización de juegos con el aprovechamiento de la infraestructura deportiva y de alojamiento ya existente en las potenciales sedes, factor que tanto Ebrard como Marijose aseguraron que se cuenta con la mayor parte de ello para cumplir con este requisito. (Redacción) •